



NUNCIATURA APOSTÓLICA  
EN MÉXICO

Ciudad de México, 28 de septiembre de 2022

**Prot. N. 6771/22**

Eminencia:

Por encargo de la Secretaría de Estado me doy premura en hacerle llegar el siguiente mensaje:

«SU EMINENCIA CARDENAL CARLOS AGUIAR RETES  
ARZOBISPO DE MÉXICO

EL SANTO PADRE SALUDA CORDIALMENTE A VUESTRA EMINENCIA, A LOS PARTICIPANTES Y A LOS ORGANIZADORES DEL XIV CONGRESO MUNDIAL DE LAS FAMILIAS, QUE SE CELEBRA EN LA CIUDAD DE MÉXICO, DEL 30 DE SEPTIEMBRE AL 2 DE OCTUBRE, Y EN EL QUE SE TRATA LA TEMÁTICA DEL ACOMPAÑAMIENTO A LAS FAMILIAS EN UN MUNDO DESAFIANTE.

DIOS, EN SU AMOR INFINITO Y MISERICORDIOSO, QUISO QUE LA FAMILIA FUERA UNA COMUNIDAD DE VIDA CON UNA CONSISTENCIA AUTÓNOMA PROPIA, UNA COMUNIDAD DE PERSONAS QUE AMEN, DIALOGUEN, SE SACRIFIQUEN POR LOS DEMÁS Y DEFIENDAN LA VIDA, SOBRE TODO LA MÁS FRÁGIL, LA MÁS DÉBIL.

CON ESTOS SENTIMIENTOS, EL PAPA FRANCISCO, MIENTRAS LOS ACOMPAÑA CON LA ORACIÓN, HACE VOTOS A FIN DE QUE ESTOS DÍAS DE REFLEXIÓN SEAN UN LLAMADO A ASISTIR, CON ATENCIÓN Y AFECTO, A LAS FAMILIAS, SOBRE TODO A AQUELLAS CON DIFICULTADES, A LAS QUE SE HAN VISTO OBLIGADAS A DEJAR SU TIERRA, Y A LAS QUE NO TIENEN CASA O TRABAJO O QUE, POR MUCHOS MOTIVOS, SUFREN A CAUSA DE LAS CRISIS QUE GOLPEAN A NUESTRO MUNDO.

CARDENAL PIETRO PAROLIN  
SECRETARIO DE ESTADO»

Me sirvo de la circunstancia para reiterarle mis mejores parabienes en el Señor.

Mons. Roberto Lucchini  
Encargado de Negocios, *a.i.*

---

Su Eminencia  
Cardenal Carlos AGUIAR RETES  
Arzobispo Primado de México